

*ristie.* Peut-être pourriez-vous demander aux communautés religieuses le secours de leurs prières — comme cela a été fait dans plusieurs pays d'Europe.

Peut-être pourriez-vous organiser aussi, ce qui est fait ici : (par pays) une messe *chaque jour* (cela existe en France, par exemple) pour le Règne du Sacré-Cœur. Les Secrétariats diocésains se partagent l'année, et le jour est choisi pour toujours. Enfin, bien des diocèses ont, *chaque jour*, une ou plusieurs personnes qui communient et offrent toute leur journée pour le Règne du S.-Cœur.

La brochure rouge est traduite et diffusée dans toutes les langues européennes. Le Cérémonial est traduit dans les dialectes d'Afrique, d'Asie, d'Océanie. Nos tracts sont partis à plus de 600,000 exemplaires (en français) en quelques mois.

Et les résultats surnaturels révèlent partout la Toute-Puissance du S.-Cœur, répondant avec amour à la foi qui ose demander pour son Règne des miracles de grâces.

Nous pouvons faire inscrire les familles qui le désirent (ayant fait l'Intronisation) au Sanctuaire de la Visitation, et comme le Canada est bien "*français*", nous les faisons inscrire aussi à notre Sanctuaire de Montmartre.

Puissent beaucoup d'âmes de votre cher pays comprendre, Monsieur, que comme la France il doit devenir, à fond le "pays du S.-Cœur", pour ensuite étendre son Règne à travers le monde.

Ici, nous prions pour le Canada et pour la France, en les confondant dans un même souvenir, chaque jour, au Sanctuaire béni.

Veillez croire, Monsieur, à notre cordiale considération, *in*  
*Jesus.*

(signé) M. CHÉGUT,

*Secrétaire.*

#### LE GRAND MOYEN DE LA PRIÈRE

Nous devons encore à l'obligeance du Secrétariat de l'Intronisation à Québec communication de la lettre suivante, si touchante et persuasive, que le R. P. Mathéo, désigné par le Saint-Père à la direction générale de l'Intronisation, adresse aux Supérieures des Communautés religieuses de femmes, sollicitant le concours fécond d'ardentes prières à l'appui de la croisade universelle pour l'établissement du Règne du Sacré Cœur de Jésus.

On ne lira point sans émotion cet appel enflammé d'un cœur d'apôtre et d'une âme de croyant à la foi de qui rien ne paraît impossible. Nous citons textuellement :

COR JESU SACRATISSIMUM,  
ADVENIAT REGNUM TUUM!

V.C.J.S.